

ISSN 1563-0625 (print)
ISSN 2313-741X (online)

Том 17, № 4. С. 297-388

2015

Официальный журнал
Санкт-Петербургского Регионального Отделения
Российской Ассоциации
Аллергологов и Клинических Иммунологов

МЕДИЦИНСКАЯ ИММУНОЛОГИЯ

СОДЕРЖАНИЕ

Обзоры

Старикова Э.А., Соколов А.В., Бузова Л.А., Фрейдлин И.С.

ИММУНОСУПРЕССОРНЫЕ ЭФФЕКТЫ АРГИНИНДЕИМИНАЗЫ *STREPTOCOCCUS PYOGENES*303

Оригинальные статьи

Джелія А.Б., Устюгов Я.Ю., Кортава М.А.

ОЦЕНКА ИММУНОТОКСИЧНОСТИ ЛЕКАРСТВЕННОГО ПРЕПАРАТА ПРОЛОНГИРОВАННОГО ДЕЙСТВИЯ
ДЛЯ ЛЕЧЕНИЯ РАССЕЯННОГО СКЛЕРОЗА НА МАКАКАХ РЕЗУС319

Ширинский И.В., Сазонова О.В., Калиновская Н.Ю., Ширинский В.С.

КОМОРБИДНОСТЬ, МЕТИЛИРОВАНИЕ ДНК И АУТОИММУНИТЕТ ПРИ ДИАБЕТ-АССОЦИИРОВАННОМ
ОСТЕОАРТРИТЕ: ПОИСКОВОЕ ИССЛЕДОВАНИЕ327

Харченко Е.П.

ИММУНОЭПИТОПНЫЙ КОНТИНУУМ РОДСТВА БЕЛКОВ, ПОЛИРЕАКТИВНОСТЬ И АУТОРЕАКТИВНОСТЬ
АНТИТЕЛ335

Лосев И.В., Доница С.А., Петухова Г.Д., Кореньков Д.А., Григорьева Е.П., Дорошенко Е.М., Руденко Л.Г., Найхин А.Н.

ОБНАРУЖЕНИЕ У ЛЮДЕЙ КРОССРЕАКТИВНЫХ АНТИТЕЛ И Т-КЛЕТОК ИММУНОЛОГИЧЕСКОЙ ПАМЯТИ
К АНТРОПОНОЗНЫМ И ЗООНОЗНЫМ ПОДТИПАМ ВИРУСА ГРИППА А347

Шадуро Д.В., Белоглазов В.А., Гордиенко А.И.

УРОВНИ ОСНОВНЫХ СУБПОПУЛЯЦИЙ ЛИМФОЦИТОВ И ИХ СВЯЗЬ С КЛЕТОЧНЫМ И ГУМОРАЛЬНЫМ
ЗВЕНОМ АНТИЭНДОТОКСИНОВОГО ИММУНИТЕТА У БОЛЬНЫХ СИСТЕМНОЙ КРАСНОЙ ВОЛЧАНКОЙ359

Албегова Д.З., Павлова С.И., Лаптев О.С., Негребецкий В.В., Кягова А.А., Козырь Л.А., Албегова Ж.К., Козлов И.Г.

ВЛИЯНИЕ МОДИФИЦИРОВАННОГО БИОФЛАВОНОИДА НА ЛИМФОЦИТЫ-ЭФФЕКТОРЫ РЕАКЦИИ
КОНТАКТНОЙ ЧУВСТВИТЕЛЬНОСТИ У МЫШЕЙ367

Материалы XV Всероссийского научного Форума с международным участием
имени академика В.И. Иоффе «Дни Иммунологии» в Санкт-Петербурге,
1-4 июня 2015 г. (тезисы, не вошедшие в Специальный выпуск журнала
«Медицинская иммунология», 2015, т. 17) 375

Дневник иммунолога 383

Правила для авторов 385

Авторский указатель 388

Предметный указатель 388

CONTENTS

Reviews

Starikova E.A., Sokolov A.V., Burova L.A., Freidlin I.S.

IMMUNOSUPPRESSIVE EFFECTS OF ARGININE DEIMINASE FROM *STREPTOCOCCUS PYOGENES*303

Original articles

Dzheliya A.B., Ustyugov Ya.Yu., Kortava M.A.

EVALUATION OF IMMUNOTOXICITY OF THE THERAPEUTIC DRUG PROLONGED ACTION FOR MULTIPLE SCLEROSIS ON RHESUS MONKEYS319

Shirinsky I.V., Sazonova O.V., Kalinovskaya N.Yu., Shirinsky V.S.

COMORBIDITY, DNA METHYLATION AND AUTOIMMUNITY IN DIABETES-ASSOCIATED OSTEOARTHRITIS: AN EXPLORATORY STUDY327

Kharchenko E.P.

IMMUNE EPITOPE CONTINUUM OF THE PROTEIN RELATIONSHIPS, POLY- AND AUTOREACTIVITY OF ANTIBODIES335

Losev I.V., Donina S.A., Petukhova G.D., Korenkov D.A., Grigorieva E.P., Doroshenko E.M., Rudenko L.G., Naykhin A.N.

CROSSREACTIVE ANTIBODIES AND MEMORY T CELLS TO HUMAN AND ZONOTIC INFLUENZA A VIRUSES IN VOLUNTEERS347

Shaduro D.V., Beloglazov V.A., Gordienko A.I.

MAJOR LYMPHOCYTE SUBPOPULATIONS IN PATIENTS WITH SYSTEMIC LUPUS ERYTHEMATOSUS AND THEIR ASSOCIATIONS WITH CELLULAR AND HUMORAL ANTI-ENDOTOXIN IMMUNITY359

Albegova D.Z., Pavlova S.I., Laptev O.S., Negrebetsky V.V., Kyagova A.A., Kozyr L.A., Albegova J.K., Kozlov I.G.

INFLUENCE OF MODIFIED BIOFLAVONOIDS UPON EFFECTOR LYMPHOCYTES IN MURINE MODEL OF CONTACT SENSITIVITY367

Materials of XVth Russian Forum with international participation in memory of Academician V.I. Ioffe "Immunology Days" in St. Petersburg, June 1-4, 2015 (theses not included in Special Issue of the Medical Immunology Journal, 2015, vol. 17).....375

Chronicle383

Instructions to Authors385

Author index388

Subject index.....388